

Efecto pandemia incrementa préstamos personales de nómina

 milenio.com/negocios/efecto-pandemia-incrementa-prestamos-personales-nomina

Redacción



La pandemia del covid-19 modificó el desarrollo de muchas industrias, por lo que el mercado del crédito en México no ha sido la excepción y hay efectos.

La encuesta sobre **Condiciones Generales y/o Estándares en el Mercado de Crédito Bancario (EnBan)**, realizada por el **Banco de México (Banxico)** durante 2020, consigna la forma en que se han transformado las tendencias en este sector, vital para la economía nacional.

Durante el año pasado, la cartera total de créditos personales en operación otorgados por instituciones financieras, estuvo conformada por 14.8 millones de créditos, con un saldo total de 246.7 mil millones de pesos, mientras que la cartera de microcréditos sumó 3.2 millones de créditos (grupales e individuales) con un saldo de 25.8 mil millones de pesos, reportó la EnBan.

De acuerdo con el reporte, los bancos percibieron un aumento en la demanda de préstamos por parte de Pymes, tarjetas de crédito, crédito hipotecario y, particularmente los créditos de nómina.

Consubanco, Institución de Banca Múltiple (IBM) especializada en el negocio de préstamos personales de nómina, finalizó el año 2020 con una colocación de 210 mil créditos en el mercado mexicano, lo que representa una cartera de 7 mil 213 millones de pesos.

Te recomendamos...

A pesar del panorama generado por la crisis sanitaria, la firma bancaria reportó un índice de morosidad de 3.87 por ciento, cuando el promedio de la banca en las condiciones actuales rebasa en los últimos meses el 17 por ciento.

Para especialistas en el sector, **los servicios crediticios que se enfocan a los segmentos de mercado que no suele atender la banca comercial**, específicamente a los empleados que perciben entre uno y hasta ocho salarios mínimos, son de suma importancia para apoyar a la economía familiar.

En todo caso, agregan los expertos, se trata de empleados en activo, jubilados y pensionados de diversas entidades de la Administración Pública, así como trabajadores de organismos descentralizados que mantienen convenios de colaboración con instituciones bancarias.

Es por ello que, dentro del sector público, **Consubanco atiende a los sectores de Educación, Energía y Salud en las dependencias federales, así como a los gobiernos estatales, los municipios y a la población jubilada y pensionada.**

Consubanco cumple en este 2021 más de dos décadas de ofrecer servicios financieros en el mercado mexicano, y la firma mantiene operaciones en 130 centros de atención en los 32 estados de la República.